

30 Okt. 2020

Dresden, den 28. 10. 2020

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Kasten,

am 1. November 2020 jährt sich zum 10. Mal  
meine Schulter-OP, vorgenommen von Ihnen  
im Universitätsklinikum Carl Gustav Carus  
in Dresden. Nach einem verhängnisvollen  
Sturz hatte ich mir 7 Jahr zuvor das rechte  
Schultergelenk zertrümmert und mir wurde  
in der Klinik, in die ich als Notfall-  
patientin kam, ein gängiges Schulter-Implan-  
tat eingesetzt. Leider war diese Operation  
nicht optimal gelungen und ich litt unter  
starken Schmerzen sowie großer Bewegungs-  
unfähigkeit. So stand ich im Sommer 2020  
vertrauensvoll vor Ihnen und Sie gaben  
mit Hoffnung auf Verbesserung meines  
Zustandes durch das Einsetzen einer inversen  
Schultergelenk-Endoprothese.